



1/22 SUN 行田市合唱祭

産業文化会館ホールで行田市合唱連盟主催の第38回行田市合唱祭が開催されました。
当日は、同連盟に加盟する9団体が出演。女声、男声、混声の団体が歌声を重ね合わせ、美しいハーモニーを会場内に響かせていました。最後は全体合唱のふるさとの四季「故郷」で力強く締めくくられ、観客からは惜しみない拍手が送られていました。



1/29 SUN 親子ベトナム料理教室

VIVAぎょうだで国際交流事業「親子ベトナム料理教室」が開催され、小学生と保護者8組が参加しました。
当日は、ホアン・ティ・トゥ・ツイさんを講師に迎え、前半はベトナム文化のクイズを行い、後半に生春巻きとベトナム風サンドイッチの調理体験が行われました。親子で協力しながら珍しい食材や調味料を使い、それぞれの料理を作りました。初めて作ったベトナム料理の出来栄に、子供たちは大いに満足しているようでした。



2/4 SAT 行田市少年少女囲碁大会

中央公民館で第13回行田市少年少女囲碁大会が開催されました。
19路盤戦のノーハンデ戦とハンデ戦、13路盤戦の他、プロ棋士2人による指導碁や親子入門教室の部門があり、市内外から中学生以下の50人が参加。参加者は、いかに碁石を敵陣地に打ち込めるか、盤上で熟考しながら一手を打っていました。



1/29 SUN 行田市民バドミントン大会

行田グリーンアリーナで第49回行田市民バドミントン大会が開催され、小学生25人、中学生40人、一般(高校生を含む)96人の計161人が出場しました。
万全の状態です試合に臨もうと、試合開始直前まで練習をする選手たち。ダブルス戦では、各ペアが連携の取れたプレーを見せ、マッチポイントを取ると、観客から大きな拍手が送られていました。



2/9-12 THU SUN 行田市美術展

行田グリーンアリーナサブアリーナを会場に、第25回記念公募行田市美術展が開かれました。
今回の美術展では、市内および近隣の住民らが制作した絵画・彫塑・工芸・書・写真の作品計328点を一堂に展示。訪れた人たちは、作者のさまざまな思いが込められた作品を、一点一点じっくりと鑑賞していました。



1/28 SAT 文化財防火デー消防訓練

前玉神社(埼玉)を会場に第69回文化財防火デー消防訓練が実施されました。
この日は、富士山東・西両自治会や地元消防団らが参加。同神社敷地内で火災が発生し、強風により神楽殿に延焼する恐れがあるという想定で行われました。宮司からの119番通報の後、文化財が持ち出され、住民らによる水バケツや水消火器を使った初期消火訓練などが行われました。



1/28 SAT 豆まき会

児童センターで豆まき会が行われ、10組の親子が参加しました。
あらかじめ用意された鬼の目や鼻のパーツなどを親子で力を合わせて台紙に貼り、怒った表情の鬼や優しい顔をした鬼など個性豊かなお面を制作。子供たちは、出来上がったお面をかぶり、豆まきに見立てた的当てゲームを楽しみました。